

学校便り 11月



富山県立しらとり支援学校

人の役に立つこと

教頭 井内 千絵

高等部の作業学習の時間に、職員室コピー機の紙の補充をしてもらっています。これは、紙の箱の運び方を始め、コピー機への正しいセット、職員室に出入りする際の挨拶、依頼した人への報告など作業学習で身に付けてほしいことの学習を目的としています。その一方で、教員からすると、コピーをしようとしたときに紙がなく、慌てて倉庫まで取りに行くことがあったのですが、定期的に紙を補充してもらえることで教員が補充のために掛ける時間がなくなりました。

紙を補充してくれた生徒には、「ありがとう。本当に助かります。」と声を掛けています。生徒は「いや、まあ…。」なんて照れていましたが、これも返事の仕方の学習の場となり、「どういたしまして。」と言えるようになりました。

人の役に立っていると感じるとやっている自分も嬉しいし、やってもらった人も嬉しいですね。こんなことの積み重ねを大事にしていきたいと思います。

紙の補充をしなくてよくなった教員は、その浮いた時間を教材づくりや子供と接する時間に充てて、子供たちに還元していきます。

＝11月 行事予定＝

- 11月 3日 (金) 文化の日
- 11月 6日 (月) マナーアップデー
(高) 第2回就業体験 (～17日)
※就業体験中、高等部の部活動はありません。
(小5、6) コミュニティ・アーツ・ワークショップ
- 11月 7日 (火) (中) プロジェクト学習
- 11月 9日 (木) 心の発達相談会 (希望者)
- 11月10日 (金) (中) プロジェクト学習
富山県高等学校文化祭 (～12日)
- 11月12日 (日) 富山県障害者スポーツ大会 (卓球競技)
- 11月13日 (月) 児童会委員会
- 11月16日 (木) 高等部入学者選抜のための教育相談 (～12/15)
- 11月17日 (金) (小1、5、6) 歯磨き教室
- 11月20日 (月) 児童会・生徒会委員会
- 11月21日 (火) (中3) 高等部作業体験
(小4～6) プロジェクト学習
- 11月22日 (水) (小1～3) プロジェクト学習
- 11月23日 (木) 勤労感謝の日
- 11月24日 (金) (中3) 歯磨き教室、おはなし宅急便2023
(中高希望者) ネットトラブル防止教室
- 11月27日 (月) 児童会委員会
- 11月28日 (火) (小4～6、高) 学習参観 (2、3限)
(小5、6) 進路説明会
(洗) 「生活に関する講演会」
寄宿舎保護者会・寄宿舎見学
- 11月29日 (水) (小1～3、中) 学習参観 (2、3限)
(中1、2) 進路説明会
(洗) 「生活に関する講演会」
寄宿舎保護者会・寄宿舎見学

※学習参観の詳細については、本日配布しました保護者案内をご覧ください。

事務部からのお知らせ

○学校徴収金

11月分の学校徴収金口座振替日は、
11月10日 (金) です。
前日までに口座の残額を確認してください。



とやま新時代創造プロジェクト学習

高等部の体育の授業でフライングディスクに取り組みました。

講師の方から、ディスクの持ち方、腕の使い方など、的を狙うコツを教してもらいました。



富山県障害者スポーツ大会に参加 (卓球競技)

11月12日 (日) 富山県総合体育センター
本校スポーツ部の3名が参加します。
初挑戦ですが、部活動でしっかり練習して大会を楽しんでいます。



中3 修学旅行

9月21・22日、新湊・氷見・高岡方面へ行ってきました。事前学習では、修学旅行の行先から調べたいところの一つ選んでガイドマップを作成して友達とおすすめスポットを紹介し合い、楽しみにしていました。

新湊では新湊大橋を歩いて渡ったり、観光船に乗ってウミネコに餌をあげる体験をしたりしました。氷見では、かまぼこの絵付け体験をして、家にお土産として持ち帰りました。二日目は、瑞龍寺や高岡大仏、御車山会館を見学して高岡の歴史や文化に触れました。大きなエビフライや和食御膳、洋食のコース料理などおいしい食事堪能しました。

二日間でいろいろな体験ができて、たくさんの思い出ができました。



中1 校外学習

9月26日に富山県広域消防防災センター四季防災館に行ってきました。消火体験、地震体験、暴風体験をしました。自然災害の模擬体験やシアター上映を通して災害について学び、自分の身を守ることを考える機会になりました。職員の方へ挨拶をする、静かに話を聞く、館内は歩くなど、ルールやマナーを守って利用することができました。



<地震体験>



<暴風体験>

高1 校外学習

高等部1年生は、10月6日（金）に福祉事業所の見学に行ってきました。自分の進路について考えることを目標に、作業の見学や体験をさせていただいたり、質問したりしました。生徒たちは、真剣な表情で見たり、話を聞いたりしていました。これからの自分の進路について考える良い機会となりました。



小1 校外学習

9月27日にファミリーパークに行ってきました。いろいろな動物の名前を言ったり、鳴き声をまねたりしながら楽しんで見学しました。えさやり体験では、食欲旺盛なやぎに向かって手を伸ばし、にんじんをあげました。



小2 校外学習

9月21日に太閤山ランドに行ってきました。トレインに乗り、景色を楽しみながら園内を回りました。展望塔では、窓から景色を眺める、望遠鏡をのぞく、透明な床に乗って下をのぞく、鏡のコーナーでいろいろなポーズを取るなど、興味津々で楽しく見学しました。



小3 校外学習

9月20日に富山市科学博物館に行ってきました。ナウマンゾウやティラノサウルスなどの展示を見たり、「発電に挑戦」「磁石で遊ぼう」「浮かんで止まるボール」などの実験装置を体験したりして、楽しく見学してきました。



小4 校外学習

小学部4年生は、9月26日に「アピタ富山店」に行ってきました。100円ショップで、家の方に頼まれたものと自分の欲しいものを一つずつ買いました。

